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Die DSL-Breitbandversorgung wird gegenwärtig in Nordrhein-Westfalen sehr intensiv diskutiert. Hierbei 
geht es im Wesentlichen um die Versorgung ländlicher Regionen. 
Für die Entwicklung einer Stadt, in denen Bürger und Unternehmen noch mit Modem oder ISDN ins 
Internet gehen müssen, ist die Schaffung einer flächendeckenden Breitbandversorgung von großer 
Bedeutung. 
 
Die anhaltende Diskussion über mögliche Defizite einer Breitbandversorgung hat die Verwaltung 
veranlasst, im Juni 2008 die Deutsche Telekom um Auskunft über die Verfügbarkeit einer 
Breitbandversorgung in Niederkassel zu bitten. 
 
Diese Anfrage begründete sich aus einer Recherche der Verwaltung im Internet, wonach bis auf die 
Bereiche der Ortsteile Rheidt/Mondorf und Stockem eine 95%ige Verfügbarkeit unterstellt werden kann. 
 
Im Rahmen einer Präsentation wurde der Verwaltung durch einen Mitarbeiter der Telekom die 
Versorgungssituation in Niederkassel erläutert. Im Hinblick auf die Aktualität dieses Themas hat die 
Verwaltung die Telekom gebeten, den Umwelt- Verkehrs- und Planungsausschuss ebenfalls über die 
Breitbandversorgung in Niederkassel zu informieren. 
 
Weiterhin ist angedacht, in dem für Januar 2009 geplanten Wirtschaftsgespräch der Industrie- und 
Handelskammer mit den anwesenden Unternehmern der Stadt Niederkassel hinsichtlich ihrer 
Erfahrungen zu diskutieren. 
 
Ein Vertreter der Telekom wird in der Sitzung anhand einer Powerpointpräsentation die 
Breitbandversorgung darstellen. 
 
Konkrete Beschwerden über eine unzureichende Breitbandversorgung in Niederkassel liegen der 
Verwaltung nicht vor. 
 
Um Kenntnisnahme wird gebeten. 


